
23 июня 2021 г. состоялось очередное заседание Учебно-
методического совета (УМС)

Участие в заседании приняли члены УМС, директора и заместители директоров институтов и высших школ – всего 37 человек.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О подведении итогов деятельности УМС

Докл.: Разинкина Е.М.

2. Рассмотрение «Рабочей программы воспитания обучающихся ФГАОУ ВО «Санкт-Петербургский политехнический университет
Петра Великого»

Докл.: Пашоликов М.А.

3. Разное

3.1. Рассмотрение «Положения о разработке и утверждении образовательных стандартов высшего образования СПбПУ».
Утверждение новой редакции самостоятельно установленных образовательных стандартов СПбПУ

Докл.: Панкова Л.В.

3.2. Рассмотрение «Положения об основной образовательной программе высшего образования – программе бакалавриата,
программе специалитета, программе магистратуры». Утверждение основных образовательных программ на 2021/2022 учебный
год.



Докл.: Панкова Л.В.

3.3. Рассмотрение локальных нормативных документов

3.3.1. «Регламент обучения по индивидуальному учебному плану обучающихся по образовательным программам высшего
образования – программам бакалавриата, программам специалитета, программам магистратуры»

Докл.: Мотылева А.М.

3.3.2. «Порядок зачета результатов освоения обучающимися учебных предметов, курсов, дисциплин (модулей), практики,
дополнительных образовательных программ СПбПУ»

Докл.: Мотылева А.М.

3.3.3. «Порядок проведения конкурса на назначение повышенной государственной академической стипендии»

Докл.: Мотылева А.М.

3.3.4. «Правила оказания платных образовательных услуг по образовательным программам в ФГАОУ ВО «Санкт-Петербургский
политехнический университет Петра Великого» взамен «Положения о порядке оказания платных образовательных услуг по
образовательным программам»

Докл.: Мотылева А.М.

3.3.5. Внесение изменений в раздел 7. Повышенная государственная академическая стипендия «Положения о стипендиальном
обеспечении и других формах материальной поддержки обучающихся федерального государственного автономного
образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого»

Докл.: Мотылева А.М.

3.3.6. Внесение изменений пункт 3.1. раздела 3. Стипендиальные комиссии структурных подразделений «Положения о
стипендиальных комиссиях федерального государственного автономного образовательного учреждения высшего образования
«Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого»

Докл.: Мотылева А.М.

 

3.4. Рассмотрение «Положения об организации и использовании электронного обучения и дистанционных образовательных
технологий при реализации образовательных программ высшего образования»

Докл.: Калмыкова С.В.

3.5. Рассмотрение «Положения о стипендии им. М.И. Кошкина»

Докл.: Ковалев П.В.

3.6. О прекращении реализации ООП

Докл.: Панкова Л.В.

3.7. Структурные изменения ИСПО

Докл.: Байбиков Р.А.



 

По вопросу об итогах работы выступила проректор по образовательной деятельности Е.М. РАЗИНКИНА. Она рассказала, какой
объем работы пришлось проделать за отчетный 2020/2021 учебный год. Всего на заседаниях УМС было рассмотрено 13 основных
вопросов и более 67 текущих вопросов, в том числе:

Об утверждении новых локальных нормативных документов и внесении изменений в утвержденные документы - более 26;
Структурные изменения учебных подразделений и институтов – 22 (в том числе вопрос о создании в структуре университета
Института электроники и телекоммуникаций (ИЭиТ) и Физико-механического института (ФизМех)).
Изменение образовательных программ (открытие, закрытие, изменение названий) – более 18;
Рассмотрена Образовательная политика и её отдельные разделы.

В заключении Елена Михайловна поблагодарила всех за работу в этом году.

С проектом «Рабочей программы воспитания обучающихся ФГАОУ ВО «Санкт-петербургский политехнический университет Петра
Великого» выступил ПАШОЛИКОВ М.А.. проректор по информационной и социальной работе. Документ был доработан и разослан
членам УМС для ознакомления. Все замечания были проработаны и устранены. Единогласно было решено одобрить принятие
данного документа.

МОТЫЛЕВА А.М., юрисконсульт Центра развития образовательных программ, ознакомила всех с рядом документов, которые надо
было принять в случае одобрения. В итоге все документы и изменения к ним были приняты единогласно.

Ещё один важный документ «Положение об организации и использовании электронного обучения и дистанционных
образовательных технологий при реализации образовательных программ высшего образования» представила КАЛМЫКОВА С.В.,
директор Центра открытого образования. Единогласно документ был принят.

КОВАЛЕВ П.В., заместитель директора ИММиТ по учебной работе, выступил с «Положением о стипендии им. М.И. Кошкина» для
студентов 1 курса ИММиТ. Члены УМС единогласно поддержали принятие этого документа.

Со структурными изменениями Института среднего профессионального образования выступил директор ИСПО Байбиков Р.А. В
целях оптимизации и повышения эффективности деятельности Института среднего профессионального образования единогласно
решено поддержать предложенные структурные изменения.

 


